



# 学校だより 4月

令和5年4月7日

横浜市立芹が谷南小学校

学校Webページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/serigayaminami/>

## 新たな一歩 スマイル芹南

校長 大島 恵子

春休み中に校門横の御衣黄桜が美しく咲きました。花壇にはチューリップにパンジーと春の花々がにぎやかに咲いています。ご入学・ご進級、おめでとうございます。

令和5年度、本校は52名の新入生を迎え、全校児童308名でスタートします。昨年度創立50周年を迎えた本校にとって、今年度は新たな一歩を踏み出す大切な年となります。50年の歴史を大切にしながら、子どもたちと共に笑顔があふれる新たな毎日を創っていきたいと思います。

学校教育目標「笑顔いっぱい やさしさいっぱい 芹が谷大好き みんな生き生き芹南っ子」の具現化に向けて、今年度は「個に応じた指導の充実」「主体的に学び続ける子の育成」を重点として取り組みます。GIGAスクール構想も3年目を迎え、子どもたちは日常的にICTを利用して学習を進めています。今年度はさらにより効果的にICTを利活用できるよう組織的に取り組むことで情報活用能力の向上を図ります。また、昨年度に引き続き一部教科分担制を3～6年生で実施し、チームによる学年経営を進めると共に、算数では少人数指導、TTによる指導を取り入れるなど個に応じた指導の充実を図ります。

308名の児童一人ひとりが心も体も健やかに成長できるよう、笑顔で生き生きと学校生活を送れるよう職員一同取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様の変わらぬご支援ご協力をお願い申し上げます。



2年生が作ってくれた学校紹介ビデオをうれしそうに見ている1年生。これからの学校生活がますます楽しみになりました。

